

■宇陀市歴史的風致維持向上計画に対する主な意見(趣旨)と市の考え方

NO.	章	項目	頁	ご意見	対応	市の考え(案)
1	2	6-1 図2-1	156	宇陀市内の歴史的風致分布図の染田の「6-1室生染田 だんじゅう・結鎮・植え初め」を「6-1室生染田 乱声・結鎮・植え初め」に変更してください。	追加・修正	ご指摘を受け、標記について再検討いたしました。タイトル・本文は他の地域のことも含まれているためそのままとし、「乱声(ランジョウ)は、ダンジュウ・ナンジョウ・ランジュウなど集落により呼び方が異なる。染田では乱声と表記する。」と冒頭に注釈を加えます。
2	2	6-1	158	{十輪寺本堂}にある、だんじゅう、結鎮など集落の行事の舞台となっている。 の部分の「だんじゅう」を「乱声」に変更する。	追加・修正	同上
3	2	6-1	163	【だんじゅう(ランジョウ)】は、【乱声】に変更。他にも「だんじゅう」という記述があるので訂正する。	追加・修正	同上
4	2	6-1	172	宇陀市の稲作に関する歴史的風致の図の中にも「室生染田 だんじゅう・結鎮・植え初め」の表現があるので「室生染田 乱声・結鎮・植え初め」に変更する。	追加・修正	同上
5	その他			<p><宇陀松山重点区域>、<古市場重点区域>及び<室生重点区域>の環境整備事業の内容を見る限り、設備の充実化に重点がおかれているようである。</p> <p>宇陀市が観光、移住促進に重点を置くのであれば、清潔感が必要で、ポイ捨てゴミゼロ運動を推進する必要があると思う。</p> <p>民間の企業では、5S(整理、整頓、掃除、清潔、躰)運動が行われ、これができない企業は発展しないと云われている。地方自治体においても同じことが云えるのではないのでしょうか。</p>	参考	<p>ご指摘のとおり、本計画に則り、各重点区域での整備を進める所存です。</p> <p>ゴミのポイ捨て問題は捨てる人のモラルに拠る部分が大きいのと考えますが、捨てられたゴミに対しての対処が求められていると受け止めました。この問題には市民との協働で取り組んでいきたいと考えております。ご理解とご協力のほどをお願い申し上げます。</p>